

## Komandan Lanal Bandung Hadiri Pembukaan Taklimat Awal Audit Kinerja Itkoarmada I di Mako Lanal Bandung

Suhendi - [BANDUNG.NAGORI.WEB.ID](http://BANDUNG.NAGORI.WEB.ID)

Aug 14, 2024 - 07:06



BANDUNG – Komandan Lanal Bandung Kolonel Laut (KH/W) Dr. Renny Setiowati, S.T. M.Sc., M.Tr. Hanla., menghadiri Pembukaan Taklimat Awal Audit Kinerja Itkomarmada I secara Virtual yang dibuka oleh Ir Koramada I selaku Pengendali Teknis Audit Kinerja Itkomarmada I, bertempat di Ruang Rapat Mako Lanal Bandung, Jalan Aria Jipang No.8 Kota Bandung, Rabu (13/08/2024).

Dalam sambutan Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) III Jakarta yang di bacakan Wadan Lantamal III Jakarta menyampaikan bahwa pada kesempatan yang berbahagia ini perkenankan saya menyampaikan ucapan selamat datang di Lantamal III Jakarta kepada Tim Audit Kinerja IT Koarmada I dan juga mengucapkan terima kasih atas kunjungannya dalam rangka Audit Kinerja IT Koarmada I Tahun Anggaran 2024 di lingkungan TNI Angkatan Laut.

"Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa kegiatan Audit Kinerja merupakan bagian yang tak terpisahkan dari fungsi pengendalian manajemen yang semakin baik fungsi ini menjadi program evaluasi guna meningkatkan efisiensi dan efektivitas organisasi dalam mewujudkan sasaran yang telah ditetapkan. Sisi lain melalui kegiatan ini kita dapat mengetahui bahwa seluruh kegiatan yang dilaksanakan setelah sesuai dengan peraturan yang berlaku saya berharap bahwa hasil audit ini nantinya akan dapat meningkatkan kinerja di Lantamal III Jakarta dan jajaran dimasa mendatang," ujarnya.

Guna lancarnya kegiatan ini saya perintahkan kepada seluruh pos kegiatan Lantamal III terutama yang terkait untuk menyiapkan dokumen yang dibutuhkan oleh Tim Audit Kinerja IT Koarmada I serta memberikan dukungan sepenuhnya selama tim melaksanakan tugasnya. Saya berharap dalam kegiatan ini dapat tercipta suasana keterbukaan serta komunikasi sehingga diperoleh informasi dan masukkan yang objektif yang akan memberikan manfaat bagi keberhasilan tugas Tim Audit Kinerja IT Koarmada I maupun bagi peningkatan keberhasilan tugas-tugas kita dimasa mendatang.

Pada kesempatan tersebut, Irkoarmada I selaku Pengendali Teknis mengatakan bahwa Audit Kinerja IT Koarmada I berdasarkan Perpres tentang sistem pengendalian intern pemerintah dan kemudian juga ada Kep Kasal tentang pedoman pelaksanaan program anggaran atau PPA Tingkat Mabes TNI kemudian program kerja pengawasan tahunan atau PKPT yang sudah diputuskan pada saat rakor akhir tahun 2023 yang dihadiri oleh Tim PTK kemudian TNI, Irjen pada Kotama masing-masing sehingga disepakati PKPT.

Berdasarkan surat perintah dari Panglima Armada I Nomor 10873/VIII Tahun 2024, kemudian kegiatan ini bertujuan memberikan keyakinan kepada komando atas baik Panglima dan jajarannya serta menjadi program evaluasi dan apresiasi pencapaian kinerja organisasi sesuai petunjuk kerja yang telah ditetapkan dan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Kita ketahui bahwa kegiatan audit merupakan bagian yang tidak dapat dipisahkan dari fungsi pengendalian dalam manajemen modern saat ini yang bertujuan untuk menyamakan persepsi menemukan permasalahan dan kendala serta mencarikan solusi pemecahan secara menyeluruh dari satuan kerja yang menjadi objek untuk perbaikan kinerja kedepannya.

Paradigmatik saat ini akan lebih mengedepankan konsulting yang merupakan upaya pendampingan terhadap kegiatan-kegiatan yang akan dilaksanakan, sedang dilaksanakan dan yang telah dilaksanakan sehingga dapat meminimalisir adanya temuan dari audit internal baik dari Irjenal, TNI maupun audit yang bersifat eksternal seperti BPK RI. Oleh karena itu, untuk kelancaran dan kesuksesan kegiatan ini kami berharap adanya keterbukaan dari entitas dalam

memberikan laporan secara objektif tentang situasi dan kinerja organisasi sehingga diperoleh hasil yang optimal.

Pelaksanaan Audit Kinerja di Lantamal III dan jajarannya akan kita mulai pada tanggal 13 Agustus sampai dengan 30 Agustus 2024 dengan berbagai sasaran.

(Pen Lanal Bandung/Hendi)